



Note

Note

Dominique Gay-Sylvestre

Directrice revue numérique TraHs

Lorsqu'en 2017, la revue numérique *Trayectorias Humanas Trascontinentales* a été créée, nous n'imaginions pas qu'elle atteindrait 34000 visiteurs par mois (novembre 2022). Cinq ans ont passé depuis ; les thèmes présentés dans ce nouveau numéro sont le reflet (en partie) des recherches menées au sein du réseau international ALEC. Des chercheurs de tous horizons présentent leurs réflexions sur des sujets très divers, mais toujours dans un souci d'alerter le lecteur sur des problèmes qui touchent nos sociétés du XXI^e siècle, quel que soit le continent concerné.

Un grand merci à tous ceux qui nous suivent et collaborent avec nous depuis 2017 pour faire de TraHs, une revue d'excellence.

Gracias a todos los que, desde el año de 2017 nos leen y colaboran con nosotros para que TraHs se convierta en una revista de excelencia.